

新年あけましておめでとうございます



2016年 申年 です
昨年2月に開所して 10カ月
おかげさまで
初めてのお正月を迎えることができました！

ご入居者 ご利用者の皆様が
少しでもくつろげるよう 楽しんでいただけるよう
職員一同 今年も頑張っていきたいと思っております
今年もよろしくお願ひいたします



お正月にむけて
フラワーアレンジメント
男性陣も参加して
綺麗な作品が出来ました。



なぜか 扇子踊り
昔取った杵柄 ではないですが
皆さん 扇子のまわし方がさすが！

クリスマス会をしました
みんなで歌を歌って ビンゴゲームで おおいに盛り上がりました！
ゲームで景品をゲットしたら
おまちかねの サンタクロース
プレゼントの配達に 来てくれましたよ！



新しい年が あけました
寿楽で初めてのお正月を 皆様とともにお迎えしました

2月に開所してから
あたふたとすごした一年でした
新たに たくさんの人に出会い またその出会いから
新たなつながりが出来ました
今まで知らなかった 新しい絆を見つけました
世間は広いようで 意外と狭いことを実感しました

さて 2016年
今年は どんな出会いが待っているのでしょうか？
日々 新たな出会いを探して
アンテナを敏感にして
今年も一年がんばります！
皆様 よろしくお願ひいたします

1月の予定

- 初詣
- 誕生会 (20日)

お誕生日おめでとうございます



今月のつぶやき



